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Auskunft 

erteilt: 

Herr Körtge Amt/EB: 62-Amt für Stadtvermessung und 

Bodenmanagement 

    
Tel.: 0261 129 3251 e-mail: Marek.Koertge@Stadt.Koblenz.de 

    
Koblenz,  30.11.2020   

 

 

 

Niederschrift Nr. 02 

 
über die Sitzung des Forstausschusses vom 26.11.2020 

 

Anwesend sind: 

 

Vorsitzender des Gremiums 

Herr Bert Flöck,     

 

Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Herr Reinhard Alsbach,     

Herr Dr. Thomas Bernhard,     

Frau Lena Etzkorn,     

Frau Ute Görgen, c/o Fraktion Grüne   

Frau Dr. Carolin Schmidt-Wygasch,     

 

Vorsitzende/r Ratsfraktion CDU 

Frau Anna-Maria Schumann-Dreyer,     

 

Ratsfraktion CDU 

Herr Eitel Bohn,     

Herr Tim Michels,     

Herr Karl-Heinz Rosenbaum,     

Frau Monika Sauer,     

 

Ratsfraktion SPD 

Herr Thomas Kirsch,     

Frau Marion Mühlbauer,     

 

Stv. Ratsfraktion SPD 

Herr Gerd Christmann,     

 

Ratsfraktion AfD 

Herr Karl-Ludwig Weber,     

 

 

 

 

 

 

Stv. Ratsfraktion FW 

Herr Bernd Wefelscheid,     

 

Stv. Ratsfraktion WGS 

Frau Anna-Maria Plato,     

 

Ratsfraktion Die Linke 

Frau Annika Böhmer,     

 

Ratsfraktion FDP 

Herr David Hennchen,     

 

Behindertenbeauftragte/r 

Herr Joachim Seuling,     

 

Gast 

Frau Carmen Barth, Forstamt Koblenz   

 

Verwaltung 

Herr Marc Brombach, Revierförster 

Remstecken   

Herr Maternus Dötsch, Revierförster 

rechte Rheinseite   

Herr Joachim Mader, Revierförster  

Kühkopf   

Herr Michael Heisser,     

Herr Marek Körtge 

Herr Christian Stein     
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Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr 

 

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt die Mitglieder und Gäste des Forstausschusses.  

Vor Eintritt in die Tagesordnung stellt er fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der 

Ausschuss beschlussfähig ist. 

Der Forstausschuss erklärt sich mit der Tagesordnung einstimmig einverstanden. 

 

Sitzungsende:   19:50 Uhr 

 

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Bericht der Revierförster 

Vorlage: UV/0420/2020 

Punkt 2: Allgemeiner Bericht des Forstamtes 

Vorlage: UV/0421/2020 

Punkt 2.1: Holzeinschlag von Laubholz im Stadtwald 

Vorlage: BV/0828/2020 

Punkt 3: Finanzielles Engagement der Sparkasse Koblenz im Stadtwald Koblenz 

Vorlage: UV/0422/2020 

Punkt 4: Forstwirtschaftsplan 2021 

Vorlage: UV/0436/2020 

Punkt 5: Vorstellung der Mountainbike-Korridore im Stadtwald Koblenz 

Vorlage: UV/0424/2020 

Punkt 6: Vorstellung der Mountainbike-Initiative Koblenz 

Vorlage: UV/0423/2020 

Punkt 7: Vorarbeiten zur Bekämpfung der Afrikanischen Schweinepest 

Vorlage: UV/0425/2020 

 

 

 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Bericht der Revierförster 

Vorlage: UV/0420/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

x abschließend x ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 
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Punkt 2: Allgemeiner Bericht des Forstamtes 

Vorlage: UV/0421/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

x abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss:  

 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 

Protokoll: 

Die Leiterin des Forstamtes Frau Barth, stellt Ihren Situationsbericht zum Wald in einer Präsenta-

tion vor. 

Zu den laufenden Fördermöglichkeiten aufgrund der Waldschäden in der Forstwirtschaft führt Sie 

aus, dass aus dem Förderprogramm DE-minimis bereits ca. 130.000 Euro an Zuschüssen für die 

Stadt Koblenz geflossen sind. In der letzten Woche wurde vom Gemeinde- und Städtebund ein För-

derpaket aus dem Corona-Konjunkturpaket vorgestellt. Auch hier hat die Stadtverwaltung die Mög-

lichkeit, Fördergelder in Höhe von max. 70.000 Euro abzurufen. 

 

 

Punkt 2.1: Holzeinschlag von Laubholz im Stadtwald 

Vorlage: BV/0828/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen x vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Der Forstausschuss vertagt den Beschluss über die Bewirtschaftung des städtischen Forstbetriebes in 

die nächste Sitzung. 

 

Protokoll: 

Frau Dr. Schmidt-Wygasch stellt mündlich einen Änderungsantrag. Aus der Mitte des Ausschusses 

wird dies (mündlich) kritisiert. Der Vorsitzende fragt, ob es Einwände gibt, den Punkt zu vertagen. 

Es erhob sich dagegen kein Widerspruch. 
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Punkt 3: Finanzielles Engagement der Sparkasse Koblenz im Stadtwald Koblenz 

Vorlage: UV/0422/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

x abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis  

 

Protokoll: 

Frau Barth als Leiterin des Forstamtes führt aus, dass die Sparkasse Koblenz an sie herangetreten 

sei. Es ist der Wunsch der Sparkasse in den nächsten fünf Jahre 20.000 Euro an Spenden für den 

Stadtwald in Koblenz zur Verfügung zu stellen. Das Geld soll in einen Klimawald, in die Öffent-

lichkeitsarbeit sowie Kultur im Wald und für Pflegemaßnahmen zur Erhöhung der Anpassungsfä-

higkeit der Waldbestände an den Klimawandel verwandt werden. 

Der Vorsitzende bedankt sich für das finanzielle Engagement der Sparkasse 

 

 

Punkt 4: Forstwirtschaftsplan 2021 

Vorlage: UV/0436/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

x abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Der Forstausschuss nimmt den Forstwirtschaftsplan 2021 zur Kenntnis. 
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Punkt 5: Vorstellung der Mountainbike-Korridore im Stadtwald Koblenz 

Vorlage: UV/0424/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Der Forstausschuss nimmt die nachfolgenden Ausführungen, insbesondere die Lage und Abgren-

zung der abgestimmten Korridore, zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, die Gespräche mit 

der Mountainbike-Initiative Koblenz weiter fortzuführen.  

 

Protokoll: 

 

Herr Heisser als Amtsleiter des Amtes für Stadtvermessung und Bodenmanagement stellt die bishe-

rige Zusammenarbeit mit den Vertretern der Mountainbike-Initiative Koblenz vor. Weiterhin zeigt 

er in einer Präsentation die Korridore auf, in dem ein Fahren auf zum Teil bereits vorhanden Trails 

ermöglicht und gestattet werden soll. Als nächstes soll ein Regelwerk erarbeitet werden und die 

weiteren Ergebnisse in der nächsten Sitzung des Forstausschusses vorgetragen und beschlossen 

werden. 

 

 

Punkt 6: Vorstellung der Mountainbike-Initiative Koblenz 

Vorlage: UV/0423/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Der Forstausschuss nimmt die Vorstellung der Vertreter der Mountainbike-Initiative Koblenz 

(MTBI-KO) zur Kenntnis.  

 

Protokoll: 

Herr Öncü, als einer der drei anwesenden Vertreter der Mountainbike-Initiative Koblenz, stellt in 

einer Präsentation die Erwartungen, Wünsche und Ziele der Initiative vor. Er lobt die bisherige gute 

Zusammenarbeit mit den Vertretern der Verwaltung und bedankt sich für die Möglichkeit der Vor-

stellung im Forstausschuss.  
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Punkt 7: Vorarbeiten zur Bekämpfung der Afrikanischen Schweinepest 

Vorlage: UV/0425/2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss:  

 

Der Forstausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 

 

 

Vorsitzender         Schriftführer 
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